



Así se vivió el partido de la Selección Mexicana en la Cámara de Diputados

De la risa al llanto, al enojo. La risa en el primer gol, el llanto en el segundo gol, porque había esperanza, y cuando llegó el primer gol de Arabia Saudita, en la explanada donde empezaron 50 trabajadores, entre administrativos y personal de limpieza, comenzaron a desalojar, no se esperaron al final.

También diputados federales se dieron cita en la explanada y todos la dejaron vacía, ya se levantó todo.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%2521AOCT4%255FqCvSCuJ64&cid=BEBB992B33844BAA&id=BEBB992B33844BAA%2521407&parId=root&o=OneUp>